

## **PENYIMPANGAN INTERNAL (INTERNAL FRAUD)**

Fraud atau penyimpangan internal adalah bahaya yang dapat terjadi pada sebuah perusahaan, termasuk tentu industri perbankan. Fraud dapat merugikan perusahaan, tidak hanya berdampak finansial, tetapi juga dapat menurunkan kepercayaan pemangku kepentingan terhadap perusahaan. Setiap fraud juga akan dapat memunculkan fraud-fraud lainnya. Fraud dalam jumlah besar misalnya, dapat mengganggu kinerja perusahaan dan pada akhirnya menurunkan kemampuan perusahaan untuk mensejahterakan karyawannya, sehingga karyawannya merasa terdesak dan terpaksa melakukan fraud.

Hal utama tentu perlu dilakukan adalah melakukan pencegahan, atau setidaknya dapat mengurangi potensi risiko terjadinya fraud. Pencegahan ini dapat dibangun dengan mengupayakan untuk terciptanya anti fraud awareness atau menumbuhkan kesadaran mengenai pentingnya pencegahan fraud oleh seluruh pihak terkait. Semua unsur di semua satuan kerja harus memiliki kepedulian terhadap pengendalian fraud. Moral dan *awareness* dari pemimpin terhadap anti fraud ini harus menjiwai setiap kebijakan atau ketentuan yang ditetapkan. Hal ini dapat dilakukan dengan membangun komitmen *zero tolerance* terhadap fraud, dengan melakukan seminar atau diskusi.

Pencegahan juga dapat dilakukan melalui kebijakan *know your employee*, yang sekurang-kurangnya mencakup sistem dan prosedur rekrutmen yang efektif untuk mendapatkan gambaran mengenai rekam jejak calon karyawan secara lengkap dan akurat. Sistem seleksi juga perlu dilengkapi dengan kualifikasi yang tepat dengan mempertimbangkan risiko, serta ditetapkan secara obyektif dan transparan. Sistem tersebut harus menjangkau pelaksanaan promosi maupun mutasi, termasuk penempatan pada posisi yang memiliki risiko tinggi terhadap fraud.

Selama tahun 2018, tidak terdapat kecurangan yang dilakukan Direksi, Dewan Komisaris, pegawai tetap dan pegawai tidak tetap PT. BPR Asia Sejahtera terkait dengan kegiatan operasional bank.

<i>Internal Fraud</i> dalam 1 tahun	Jumlah kasus yang dilakukan oleh							
	Direksi		Dewan Komisaris		Pegawai Tetap		Pegawai Tidak Tetap	
	2017	2018	2017	2018	2017	2018	2017	2018
Total <i>Fraud</i>	-	-	-	-	-	-	-	-
Telah diselesaikan	-	-	-	-	-	-	-	-
Dalam proses penyelesaian di internal BPR	-	-	-	-	-	-	-	-
Belum diupayakan penyelesaiannya	-	-	-	-	-	-	-	-
Telah ditindaklanjuti melalui proses hukum	-	-	-	-	-	-	-	-